# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 17 DE DICIEMBRE DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.320 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



# ¿Un ansiolítico? No, mejor correr por el parque

La prescripción de ejercicio físico como terapia médica gana adeptos **Páginas 34 y 35** 



#### El Prado toca el techo del mecenazgo

El museo abre la sala para la donación Várez Fisa de arte medieval **PÁGINA 40** 

# Bruselas cerca a los grandes de la Liga por ayudas públicas ilegales

La Comisión prepara sanciones al Madrid, el Barça y otros clubes

LUIS DONCEL, Bruselas

Al menos siete equipos de fútbol españoles han competido desde hace años con ventajas. Son las sospechas de la Comisión Europea, que mañana abrirá expe-

#### Dinero del narcotráfico para ver jugar a Messi

Investigación sobre blanqueo en partidos benéficos

J. A. HERNÁNDEZ, **Madrid** 

La Guardia Civil investiga si seis partidos benéficos organizados en torno a Messi en 2012 sirvieron para blanquear dinero del narcotráfico. Hay cuatro detenidos. Los agentes interrogarán al padre del jugador cuando este vuelva de Argentina. Página 49

#### El cardenal Rouco pierde poder en el Vaticano

PABLO ORDAZ, Roma

Con 77 años y próximo a su jubilación, el cardenal Antonio María Rouco Varela pierde poder en Roma. El papa Francisco ha decidido prescindir de él como miembro de la Congregación para los Obispos, encargada de nombrar a la jerarquía de la Iglesia católica. Página 38

diente a Real Madrid, Barça, Athletic, Osasuna, Valencia, Elche y Hércules, como adelantó ayer el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García Margallo. Bruselas considera que los cuatro primeros se han beneficiado al no convertirse en sociedades anónimas, como se estipuló para el resto en la ley del deporte de 1990. Entonces, el Gobierno español los indultó por estar supuestamente saneados. Además, en el caso del Real Madrid, las autoridades comunitarias de Competencia consideran que recibió ayudas públicas ilegales con la recalificación de la antigua Ciudad Deportiva.

De Valencia, Hércules y Elche se cuestionan los avales de la Generalitat a los préstamos de 118 millones de euros que recibieron los tres clubes. El Gobierno tiene un mes para alegar. Si no convence a Joaquín Almunia, máxima autoridad de Competencia, Bruselas puede forzar que se devuelvan ayudas multimillonarias. Margallo esgrimió que el Ejecutivo defenderá a los clubes afectados "porque el fútbol es marca España".



**EL RÉGIMEN SIRIO SE CEBA CON ALEPO.** Bachar el Asad ha lanzado un ataque sin piedad contra los barrios rebeldes de Alepo. El principal bastión de la oposición ha sufrido los bombardeos más violentos en meses, con barriles cargados de explosivos lanzados desde helicópteros, que han causado decenas de muertos. La fotografía, difundida por la oposición, muestra a un hombre que porta en brazos a su hijo muerto./AP **PÁGINAS 4 y 5** 

## El precio de la vivienda sube por primera vez desde 2010

LLUÍS PELLICER, Barcelona

El mercado inmobiliario se encamina hacia la estabilización. El precio de la vivienda en España subió un 0,7% en el tercer trimestre de este año respecto al trimes-

tre anterior, poniendo fin a una racha negativa que se prolongaba desde mediados de 2010. El ligero encarecimiento afectó más a las comunidades autónomas costeras. Los expertos se muestran cautelosos ante esta leve recuperación, empujada por los inversores institucionales, pero consideran que se debe a que ya se ha realizado el grueso del ajuste inmobiliario. Con todo, insisten en que se necesitará tiempo para otro despegue. Página 24



### "Han cercenado mi vida profesional"

Blesa, expresidente de Cajamadrid, declara que el juez Silva le persigue

FRANCISCO MERCADO, **Madrid** 

El caso Cajamadrid no parece tener fin. El pasado 31 de octubre, el expresidente Miguel Blesa acudió al Tribunal Superior de Justicia de Madrid para declarar por la querella que la fiscalía interpuso contra el juez Elpidio Silva por cómo investigó su gestión en el banco. Blesa evitó contestar a preguntas sobre los correos que le retratan como el dueño arbitrario de la caja y contraatacó: "Me considero gravemente perjudicado, esto ha afectado a mi imagen, a mi honorabilidad, a mi familia. Ha cercenado las posibilidades de incorporarme a mi vida profesional".

PÁGINA 16